
Danger micro-ondes – Nouveaux Compteurs d’Hydro Québec 

 
http://www.orandia.com/forum/index.php?id=27557 

Il suffitde se rappeller que les fours à micro-ondes favorisent le développement des cancers. Voici 

qu'Hydro-Québec s'apprête maintenant à attaquer notre propre santé, chez nous à la maison, en 

voulant nous imposer des nouveaux compteurs à micro-ondes assez intelligents pour détruirent la 

santé de nos cellules comme le font les fours à micro-ondes. 

 

Voyons comment se crée le processus de destruction de nos cellules par les fours à micro-ondes 

afin demieux comprendre les dangers des nouveaux compteurs à micro-ondes d'hydro-québec. 

En gros, quand une personne ingère un aliment cuit au four à micro-ondes, cet aliment a perdu 

son code ADN initial parce qu'il a été détruit par la cuisson aux micro-ondes, contrairement aux 

cuissons normales des aliments sur un poêle qui conservent l'ADN intact d'un aliment. Par 

conséquent le code ADN de cet aliment cuit aux micro-ondes n'est plus reconnu à ce moment là 

par nos cellules car nos cellules ne peuvent plus décoder le nouveau code ADN dénaturé de 

l'aliment pour se nourrir et recevoir toute l'information intracellulaire nécessaire au 

fonctionnement holistique et quotidien de notre biologie. Donc une cellule qui ne reçoit plus 

d'information alimentaire intracellulaire quotidienne sous forme d'ADN intact, qui ne reçoit plus 

de vitamines, ni de minéraux et ni d'oligo éléments intacts commence alors à dépérir et à se 

retrourner petit à petit contre elle même. Imaginons alors au quotidien un ensemble de cellules de 

notre corps qui ne recoivent plus d'informations intracellulaires, ni de vitamines, de minéraux et 

d'oligo éléments intacts, se retourneront forcément contre elles mêmes et deviendront à coup sûr 

des cellules cancéreuses ou des tumeurs à moyen ou à long terme. 

 

Voir la suite dans le rapport Russe et Hertel. 

 

C'est à se demanders'il y a trop d'ingénieurs incompétents chez Hydro-Québec ou trop 

d'ingénieurs ignorants et nonos à la fois ou trop de laisser aller administratif ou trop de 

lobbyistes sans scrupule, en vertue des dangers des nouveaux compteurs hydroélectriques à 

micro-ondes pour la santé humaine. Pendant ce temps là, Santé Canada continue de fermer les 

yeux en laissant le mal progresser tout en subissant la pression des puissantslobbyistes aux 

diverses formes de micro-ondes qui tuent. 

 

Donc, il faut dire NON à Hydro-québec. Après tout c'est nous qui payons très cher la facture 

d'électricité et par surcroit, avons-nous encore le droit de protéger notre santé contre les diverses 

formes de micro-ondes ? 
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